

COMUNICADO DE PRENSA

Preparadas las empresas de telecomunicaciones para temporada de huracanes

19 de junio de 2023: De cara al inicio de la temporada de huracanes 2023, la presidenta de la Alianza Puertorriqueña de Telecomunicaciones (APT), Lcda. Wanda Pérez, informó que las empresas de la industria han hecho inversiones significativas para prepararse y contar con una infraestructura cada vez más resiliente para enfrentar los retos que puedan presentarse por el paso de sistemas atmosféricos por la zona y continuar sirviendo a Puerto Rico.

“El objetivo de las empresas siempre es ofrecer el mejor servicio, pero sabemos que, en situaciones de emergencia, es más importante que nunca el que las autoridades gubernamentales, el sector empresarial y comercial, y la ciudadanía puedan contar con los servicios de telecomunicaciones que les permiten mantenerse informados, comunicados y acceder a servicios vitales”, señaló Pérez.

Entre los retos que típicamente enfrenta la industria en esta temporada figura la interrupción prologada del servicio de energía. Por eso, según indicó Pérez, muchas de las empresas han desarrollado respaldo energético con placas solares, baterías, inversores, generadores, en gran parte de las localidades o sites donde hay infraestructura vital, para continuar ofreciendo el servicio, aun cuando falte la energía eléctrica.

“El acceso al diésel para poder mantener funcionando los generadores ha sido una de las grandes inquietudes en el pasado. Por eso, mantenemos estrecha comunicación con el gobierno, a fin de que se consideren las telecomunicaciones como un servicio necesario y forme parte de los sectores prioritarios en el proceso de distribución de diésel. Recordemos que las agencias gubernamentales, municipios y el sector comercial, dependen de servicios como la telefonía y el Internet para operar y servir a la ciudadanía. Además, muchas personas necesitan de los servicios para conectarse con familiares, solicitar ayuda, estudiar o trabajar desde el hogar”, explicó.

Paralelamente al tema energético, Pérez informó que otras medidas que se han tomado en la industria han sido la adquisición de equipo para asegurar un inventario saludable, labores de mantenimiento,

la inspección de la ruta de fibra óptica, y los trabajos de limpieza para mitigar que esta sea afectada por ramas y que no haya vegetación, basura o elementos sueltos en los predios y los caminos de acceso.

“Igualmente importante que la infraestructura es tener a los trabajadores de la industria preparados. Por eso, muchas de las empresas han implementado planes y medidas de emergencia y seguridad para que el personal de instalación, infraestructura, mantenimiento y gerencia estén preparados y listos para brindarnos apoyo en caso de que los servicios se vean afectados por cualquier eventualidad. El compromiso de los miembros de la APT es que, de darse el caso, se maneje la situación con la mayor premura para mantener a Puerto Rico conectado”, concluyó Pérez.

La Alianza Puertorriqueña de Telecomunicaciones estará, además, difundiendo mensajes educativos en los medios y redes sociales para promover que la ciudadanía haga uso de las telecomunicaciones durante esta temporada de huracanes de forma segura y apropiada.

XXX

Contacto: Idia Martínez
Celular: 787-603-3200
Email: imartinez@upfrontpr.net



**ALIANZA
PUERTORRIQUEÑA
DE TELECOMUNICACIONES**

■ 787-303-3001
■ PO Box 11345 San Juan, PR 00922-1345

<https://www.alianzatelecom.org>

